

Prioridad defender al INE, la democracia y la libertad: PAN

El dirigente nacional del PAN, Marko Cortés señaló que la prioridad en el siguiente periodo de sesiones en la Cámara de Diputados es proteger al Instituto Nacional Electoral (INE), cuidar la democracia, la libertad y evitar la militarización del país, así como evitar que se exponga a las Fuerzas Armadas a tareas que no le corresponden, ya que es muy peligroso para México.

"En las democracias las policías son civiles, no militares. De hecho, es en las dictaduras donde las policías son militares y por eso es muy peligroso lo que pretende hacer el gobierno federal morenista", destacó en entrevista con medios.

Por otra parte, reiteró que en breve presentarán una acción de inconstitucionalidad por el tema de la Ley Nahle porque la Constitución no puede ser modificada para beneficiar a una persona en lo particular, ya que el Congreso del Estado lo hizo para que la secretaria de Energía pueda en su momento ser contendiente, lo que a todas luces es inconstitucional.

"Se presentará el recurso ante la Suprema Corte de Justicia y lo que nosotros esperamos es que la Corte determine que sí es una reforma que está impactando, beneficiando directamente a una persona, que es lo que nosotros estaríamos impugnando", señaló.

Respecto al tema de seguridad dijo que el problema es que la estrategia del Gobierno federal lo que ha hecho es decirles a los criminales "adelante, nosotros los abrazamos" y poniendo en riesgo a toda la sociedad.

Por eso aseguró que los índices de violencia en México son los peores y se deben tomar medidas urgentes al respecto, por ello se tienen que regresar los recursos a las policías civiles , para que haya más fortaleza en esas instituciones.

"Necesita haber inteligencia policiaca, significación, es parte de lo que nosotros propondremos en este próximo periodo de sesiones, porque al presidente López Obrador se le está incendiando todo el país, de norte a sur, de este a oeste, las cosas en México están de mal en peor en materia de seguridad", aseveró.

https://www.razon.com.mx/mexico/prioridad-defender-ine-democracia-libertad-pan-495815